

PlantaDoce.

Público

Madrid solicita al Gobierno permitir la realización de test en farmacias

La directora general de Inspección y Ordenación Sanitaria, Elena Mantilla, ha remitido una carta a la Agencia Española de Medicamentos trasladando la solicitud para que la red de farmacias de la región pueda llevar a cabo las pruebas.

PlantaDoce
4 nov 2020 - 12:42



Madrid llama a la puerta de Moncloa. El Gobierno de la Comunidad de Madrid ha solicitado formalmente al Ejecutivo central que permita la realización de test para detectar el Covid-19 en espacios como las farmacias. En concreto, la directora general de Inspección y Ordenación Sanitaria, Elena Mantilla, ha remitido una carta a la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) trasladando la solicitud para que la red de farmacias de la región pueda llevar a cabo estas pruebas.

Así lo había adelantado la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, durante el acto de inauguración de 35 nuevas camas UCI en el Hospital General Universitario Gregorio Marañón. En el acto, Ayuso explicó que los responsables de los colegios profesionales del ámbito sanitario ya propusieron el pasado 19 de octubre la posibilidad de la realización de test

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/madrid-solicita-al-gobierno-permitir-la-realizacion-de-test-en-farmacias>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

en sus centros.

En la carta remitida por el Gobierno regional a la Aemps se resalta que los farmacéuticos son “profesionales implicados en la educación para la salud y capacitados para la realización de pruebas analíticas”, y se especifican algunos ejemplos como las pruebas de detección de glucosa, colesterol, triglicéridos, VIH o embarazo.

La incorporación de la red de farmacias para el diagnóstico de Covid-19 se sumaría a la red de centros, establecimientos y servicios sanitarios que cuenten con personal sanitario para la toma de muestras.